

学童陸上記録会

10月3日
～町民グラウンド～



平成24年度町学童陸上記録会が10月3日、町民グラウンドで行われ、町内の5・6年生が100m、200m、800m、400mリレー、走り幅跳び、ソフトボール投げ、走り高跳びなどの7競技に参加しました。児童たちは、仲間や応援に来た保護者の声援を受けながら、力いっぱい日ごろの練習の成果を発揮していました。上位入賞者は、10月28日に益城町で開催された、郡学童陸上記録会に出場しています。

編集後記

▼11月に入ってから急に朝夕が肌寒くなりましたね。衣替えも間に合わず、慌てて洋服を引っ張り出す始末。先口、息子の通う小学校に植えてあるもみじ葉楓が赤く色づいているのに気づき、秋を感じた瞬間でした。▼町の文化祭に参加しました。きれいな歌声や楽器の音色、演技に……。野外で過ごすことが多い私にとってはしばらくの時間がゆっくりと流れ癒されました。芸術に触れることも時にはいいものですね。⑩

▼今月18日は町民スポーツ大会が開催されます。今年はこの地区が優勝するのか!? 好プレー珍プレーなど決定的瞬間を撮影したいと思います。

▼だんだん寒くなってきました。寒くなると我が家は毎年恒例行事のように全員が病気にしています。今年は病気せず冬を乗り切りたいと思います。

▼体を鍛えるため年明けにマラソン大会の10⁺の部に出場しようと思っています。10⁺…運動不足の体には長い距離ですが完走できるような頑張りしたいと思います。⑨

